

Familie Vollenweider aus Schlatt
übergibt ihren Gemüsebaubetrieb per 01.04.2024
der Familie Grob aus Schlattingen.

Geschätzte Kundinnen und Kunden

Geschätzte Lieferanten und Partner

Regionales, frisches, nachhaltig produziertes Gemüse.
Das verbindet die Familie Vollenweider mit der Familie Grob.

Für Vollenweiders war es wichtig, dass im Nigelsee weiterhin
Gemüse produziert wird und die Tradition vom Wochenmarkt in
Schaffhausen aufrecht erhalten bleibt.

Wir dürfen Ihnen mitteilen, dass Sie weiterhin bei uns Ihr frisches,
regional produziertes Gemüse beziehen können.

Das breite Gemüsesortiment werden wir beibehalten.

Die Landwirtschaftsflächen und das Gewächshaus Nigelsee
können durch die kurze Distanz der beiden Betriebe effizient und
nachhaltig bewirtschaftet werden.

Wir möchten der Familie Vollenweider an dieser Stelle für ihr
Vertrauen in uns herzlich danken.

Wir freuen uns darauf, Sie weiterhin zusammen mit Andreas
Vollenweider auf dem Markt in Schaffhausen zu bedienen.

